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2024-25年度会長スローガン

「皆が主役、一つひとつの

機会を大切に」

地区スローガン

「持続可能なロータリーに！

共に学び、共に行動」
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奈良大宮ロータリークラブ
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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第8回8月27日

通算2110回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．卓話

９．閉会点鐘

例会状況報告

8月20日

通算2109回

◎本日出席者 ５１名

◎本日出席率８７．９３％

7月30日

通算2107回の修正

◎出席率 ８８．７１％

◎補填前欠席者 ７名

◎欠席補填者 ０名

お客様紹介

・航空自衛隊幹部候補生学校長/奈良基地司令空将補 岡本 秀史 様
・航空自衛隊 大塩 良章 様
・航空自衛隊 塩田 辰哉 様
・米山奨学生 リン・チェンツォさん

会長挨拶

【宮西会長】

本日は、新大宮駅北側ロータリーの庭園につい
てお話し致します。

庭園ができましたのは、2020-21年度、多田会
長、水野幹事の年度ですが、当時は新型コロナウィ
ルスの関係で、年度半ばから後半にかけて、例会
も休会が続いている状態でした。そのような中で
も、奉仕事業は様々行われまして、何か有意義な
事業はできないか模索する中、植村直前会長、当
時の植村奉仕プロジェクト委員長を中心に、素晴
らしい佐保川の桜のアピールを玄関口であります
新大宮駅周辺でしようとする案が浮上しました。

庭園ができました場所は奈良市の所有ですので、市長にもご挨拶に行
き、市の担当者の方と何度も協議を重ねました。クラブの予算だけで
は足らず、元々あった木の伐採、伐根は市の予算で、桜の植樹とその
維持管理については当クラブで行っていくこととしました。

庭園は単に桜を植樹するだけではなく、佐保川をイメージしたもの
で、デザインから植樹については髙野さんが担当されました。

そして何よりもご活躍いただきましたのが、塚本会員です。我々の
提案した時期は、すでに奈良市の予算建てが終わっており、通常は無
理、話すらお聞きいただけなかったと思います。
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委員会報告

【出席委員会 岡会員】
・出席報告

【ニコニコ委員会 南谷副委員長】
・ニコニコ報告

米山奨学生奨学金授与

【リン・チェンツォさん】

そのような中、塚本会員が市と我々のクラブの懸け橋となっていただき、実現できま
した訳で、逆に申し上げますと、塚本会員がおられなければ、この事業はできなかった
と思っております。

また、庭園は、「奉仕をさせていただく」という心が具現化されたものであり、大切
にしてまいりたいと思います。雑草が多くなってきましたので、今週土曜日、夕方4時か
ら、雨天決行で草引きを予定しております。20名程度お集まりいただけましたら、30分
程度で終わります。作業の後は親睦活動委員会で、懇親会を企画いただいております。
皆様ご協力の程、何卒宜しくお願い致します。 詳しくは動画をご覧ください。

喜寿のお祝い

【武藤会員】

ご結婚のお祝い

【髙野会員ご令嬢】

幹事報告

【門脇幹事】
・24日（土）午後4時ごろから、新大宮駅北側庭園

の草引き
・草引き終了後、懇親会予定
・黄色ジャンパー回収（来月初旬頃まで）
・本日（8/20）例会後、新入会員オリエンテーショ

ン開催
・8/22 14：00 IA例会

結婚記念日・誕生日お祝い

乾杯挨拶

【水野副会長】

今月、結婚記念日・誕生日を
お迎えになられた会員の皆様、
誠におめでとうございます。
皆さんのご健勝、ご多幸を祈念
して≪乾杯！≫
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卓 話

卓話者：航空自衛隊幹部候補生学校長・奈良基地司令 岡本 秀史 様
演題：我が国を取り巻く安全保障環境と航空自衛隊の方向性

自己紹介と経歴: 東京出身、防衛大学卒業後、航空自衛隊に入隊。
奈良の幹部候補生学校、沖縄、市ヶ谷、米空軍、フランス、ハーバー
ド大学などで勤務・留学経験。
航空自衛隊の役割: 有事のみならず、平時における治安維持として、
日本の領空を守るための活動を行う。
国際安全保障環境: 中国、ロシア、北朝鮮など、日本とは基本的な
価値観を共有しない国々が国際秩序を変更しようとしている。
力による現状変更の事例: 南シナ海の島の埋め立てやロシアのウク
ライナ侵略など、力による現状変更の具体例を説明。
技術革新と戦争の変化: ドローンやサイバー攻撃、宇宙技術の進展
により、戦争の方法が大きく変わっている。

東アジアの安全保障状況: 核保有国に囲まれ、権威主義的な国々との外交関係が難しい
地域に日本が位置している。
緊急発進回数の増加: 日本の領空に接近する外国の軍用機に対して、航空自衛隊が緊急
発進を行う回数が増加している。
中国とロシアの活動: 中国の軍用機の活動範囲が拡大し、沖縄の列島を越えて太平洋側
まで進出している。
宇宙の安全保障の重要性: 宇宙におけるデブリ（ゴミ）の増加が問題視され、特に中国
やロシアによる衛星破壊実験が影響を与えている。
宇宙デブリの影響: 衛星や宇宙ステーションが破片によって損傷するリスクが高まり、
これが経済的・軍事的な問題を引き起こす。
ゴミのトラッキング: 宇宙デブリの軌道を監視し、衝突を回避するために衛星の運用者
が対応するシステムが存在する。
ウクライナ戦争の教訓: インターネットの確保が戦争継続に重要な役割を果たし、イー
ロン・マスクが提供した衛星通信が鍵となった。
中国の軍事力の増強: 中国は国防費を急激に増加させ、最新鋭の戦闘機や爆撃機の数を
増やしている。
日本の防衛努力の必要性: 日本も抑止力を発揮するため、防衛努力を強化する必要があ
る。
航空自衛隊の新たな任務: 空と宇宙の安全保障に対応するため、デブリ対策や宇宙監視
を強化する。
日米同盟の重要性: 日米同盟が日本の安全保障において重要な役割を果たしている。
国際協力の必要性: 各国との協力や情報共有が、効果的な防衛において重要である。
未来の展望: 技術革新に対応し、国際的な安全保障環境に適応した防衛戦略を構築する
必要がある。
人材不足への対応：航空自衛隊における女性の役割の拡大に取り組む。男女平等の環境
整備を推進。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

今後の予定

・9月 3日(火) 会員卓話（浦野会員、森田会員）
・9月 8日(日) 家族親睦例会 於：グランドニッコー淡路
・9月10日(火) 休み（例会日振替10日→8日）
・9月17日(火) 休み（例会日振替17日→19日）
・9月19日(木) 市内6クラブ合同例会 於：奈良ホテル

ニコニコ箱 合計 63,000円 累計 589,000円

宮西正伸君 航空自衛隊幹部候補生学校 校長 岡本秀史 様、本日の卓話有り難うござい
ます。

髙野治君 8月17日に真ん中の娘が結婚しました。あえて不愉快を装っておりましたが、
最後の娘の感謝の言葉で沈没してしまいました。

稲田正剛君 岡本学校長様、本日の卓話、宜しくお願いします。
岡利至君 結婚記念日のお花ありがとうございました。
谷川千代則君 航空自衛隊幹部候補生学校長 岡本秀史 様、本日の卓話よろしくお願い

します。
藤井正勝君 ちょっと儲けさせていただいたので、おすそわけです。また、武中さんお

世話をおかけします。
武藤廣茂君 先日、小学生の孫3人を連れて、黒部、立山アルペンルートを走破して来ま

した。天気も良く楽しい三日間でした。ニコニコ
吉田英正君 岡本校長、本日は当クラブ例会での卓話たのしみにしております。
ニコニコ協力 植原賢治君 岡﨑真人君 志茂志津代君 武中洋勝君 福田順君

古尾憲司君 堀内眞治君

◆例会休会・変更のお知らせ◆

＜やまとまほろばロータリークラブ＞
・9月5日（木）3クラブ合同ガバナー公式訪問の為、例会場変更いたします。

例会場 橿原神宮 養正殿
※ビジター受付は行いません

・9月12日（木）、19日（木）休会（定款第7条1-d）
※ビジター受付は行いません

・9月26日（木）例会場変更 例会場 あるぼーる「小ホール」

新大宮駅北側庭園の草引・清掃奉仕活動

8月24日（土）午後4時頃から、酷暑の中、17名のメンバーが参加くださいました。


